

PIECE N°2
REGLEMENT GENERAL DE L'APPEL D'OFFRES
(RGAO)

N.B. : Le Soumissionnaire est tenu de lire entièrement, au moins une fois, le présent RGAO

In accordance with the prescriptions of this notice and tender file, any incomplete offer shall be declared inadmissible. This applies especially to the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance.

12. Opening of bids

The bids shall be opened in a single phase.

The opening of bids shall be done in a single phase, in the meeting room at the the Artisanal Maritime Fisheries Development Authority (MIDEPECAM) Headquarters on the 10/04/2024 at 14:00 pm local time by the Internal Tenders Board.

Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice.

13. Evaluation criteria

The evaluation of offers must first be done according to the Eliminary Criteria, and then, by the Main Qualification Conditions as laid via binary system of (Yes/No).

1. Eliminary criteria

In addition to the cases of the offer's elimination or inadmissibility already mentioned through this tender file, all offers subject to the following cases shall equally suffer elimination or inadmissibility:

- ✓ Technical record under 80% of yes of essentials criteria;
- ✓ Incomplete technical Bids;
- ✓ False declaration, falsified document (s);
- ✓ Absence of a quantified unit price in the BPU (financial offer)
- ✓ Absence of a declaration on the honor attesting the non-abandonment of a contract during the past three (03) years, and the absence in the annual directory of failed companies established by the Ministry of Public Contracts.
- ✓ Incomplete administrative documents after 48h

2-Essential criteria

The evaluation of technical offers shall be based on the main qualification criteria summarily stated here-in-after, with more details in the Tender File:

- Presentation of the offer;
- Bidder's general references in this field;
- Marks for methodology (organization, planning, realization, ...), adopted in executing works;
- Financial capacity;
- materials

Each criteria shall only be validated following the satisfaction of a minimum of:

100% of its sub-criterion for those who have 2 sub-criterion;

66% of its sub-criterion for those who have 3 sub-criterion;

75% of its sub-criterion for those who have more than 3 sub-criterion

14. Technical Qualifications:

The candidate having totaled at the end of the assessment a technical score at least 80% of Yes will be retained.

15. Contract award:

At the end of the different evaluations, award of the contract shall be granted the tenderer presenting offers in conformity, administratively, technically and financially, qualified as the lowest offer **will be retained**.

16- Validity of offers:

Bidders will remain committed to their offers during **ninety (90) days**, from the initial deadline set for the submission of tenders.

17- Complementary information:

Complementary information may be obtained during working hours from the Secretary of MIDEPECAM

Copy:

- ARMP /LT(for info)
- CHAIRMAN/DTB/Wouri(for info))
- CHRONO /ARCHIVING



Douala, on 28 MAR 2024
The MANAGER

Dr. TAMBI Sammy AKO

4. Delivery deadline

The maximum execution deadline provided by the Beneficiary Administration for the delivery of equipment shall be **four (04) months**.

5. Estimated cost

The estimated cost by lot is:

LOTS	Provisional Cost
LOT1	312 000 000
LOT2	236 013 300
LOT3	18 700 000

Either 249 600 000 for the firm tranche in 2024 financial year for **LOT1**.

Either 188 810 640 for the firm tranche in 2024 financial year for **LOT2**.

Either 18 700 000 for the firm tranche in 2024 financial year for **LOT3**.

6. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to all enterprises of Cameroonian nationality in line with the regulations in force, and possessing the required capacities.

7. Financing

The services which form the subject of this invitation to tender are financed by **World Bank Credit IDA N°7116-CM** of 2024 financial year.

8. Consultation of Tender File

The file may be consulted during working hours from the Artisanal Maritime Fisheries Development Authority (MIDEPECAM) Headquarters P.O BOX. 121 Douala, tel 678 688 291-621 326 154 as soon as this notice is published.

9. Acquisition of the Tender File

The file may be obtained during working hours from the Artisanal Maritime Fisheries Development Authority (MIDEPECAM) Headquarters as soon as this notice is published against payment of a non-refundable sum of hundred (100 000) CFA francs,

10. Presentation of Bids

Each offer drafted in English or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such, should reach the Secretariat of MIDEPECAM, Headquarters AT Douala-Mboppi latest **10/04/2024 at 13 noon prompt**, in a sealed envelope and endorsed as follows:

Restricted National Call to Tender

No 000004 /RNCT/MIDEPECAM/RNCT/2024 of the 28/03/2024

For the purchase of one hundred and fifty (150) Canoes of six (6) metres at East Region, one hundred and fifty (150) Canoes of six (6) metres at ADAMAOUA Region and three hundred (300) Canoes of six (6) metres for Far-NORTH Region **LOT1**; one hundred (100) Canoes of nine (9) metres for South-West Region and three hundred thousands (300) Canoes of six (6) metres at North-West Region **LOT2**, of two thousands and two hundred (2200) Paddles in Douala **LOT3**.
THE FIRM TRANCHE IN 2024 FINANCIAL YEAR AND THE CONDITIONAL TRANCHE IN 2025 FINANCIAL YEAR).

« To be opened only during the bid-opening session »

11. Admissibility of offer

Subject to being rejected, the administrative documents required must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

These documents must not be older than three (03) months preceding the original date of submission of bids or must not have been established after the signing of the tender notice.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DE L'ELEVAGE, DES PECHEES ET
DES INDUSTRIES ANIMALES

MISSION DE DEVELOPPEMENT DE LA
PECHE ARTISANALE MARITIME

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace– Work – Fatherland

MINISTRY OF LIVESTOCK, FISHERIES
AND ANIMAL INDUSTRIES

ARTISANAL MARITIME FISHERIES
DEVELOPMENT AUTHORITY

Restricted National Call to Tender

No_000004_/RNCT/MIDEPECAM/RNCT/2024 of the_28/03/2024_

For the purchase of one hundred and fifty (150) Canoes of six (6) metres at East Region, one hundred and fifty (150) Canoes of six (6) metres at ADAMAOUA Region and three hundred (300) Canoes of six (6) metres for Far-NORTH Region **LOT1**; one hundred (100) Canoes of nine (9) metres for South-West Region and three hundred thousands (300) Canoes of six (6) metres at North-West Region **LOT2**, of two thousands and two hundred (2200) Paddles in Douala **LOT3**.
THE FIRM TRANCHE IN 2024 FINANCIAL YEAR AND THE CONDITIONAL TRANCHE IN 2025 FINANCIAL YEAR).

1. Subject of the invitation to tender

In connection with execution of the project in reference, the Manager of MIDEPECAM, Contracting Authority, hereby launches the purchase of one hundred and fifty (150) Canoes of six (6) metres at East Region, one hundred and fifty (150) Canoes of six (6) metres at ADAMAOUA Region and three hundred (300) Canoes of six (6) metres for Far-NORTH Region **LOT1**; one hundred (100) Canoes of nine (9) metres for South-West Region and three hundred (300) Canoes of six (6) metres at North-West Region **LOT2**, of two thousands and two hundred (2200) Paddles in Douala **LOT3**.
THE FIRM TRANCHE IN 2024 FINANCIAL YEAR AND THE CONDITIONAL TRANCHE IN 2025 FINANCIAL YEAR).

2. Allotment

Those services constitute three (03) lots

N°	LOTS
LOT1	one hundred and fifty (150) Canoes of six (6) metres at East Region, one hundred and fifty (150) Canoes of six (6) metres at ADAMAOUA Region and three hundred (300) Canoes of six (6) metres for Far-NORTH Region
LOT2	one hundred (100) Canoes of nine (9) metres for South-West Region and three hundred (300) Canoes of six (6) metres at North-West Region
LOT3	two thousands and two hundred (2200) Paddles in D

3. Nature of services

The services to be provided by this contract include the supply of multifilament nets and safety jackets at MIDEPECAM

- Absence ou fausse déclaration sur l'honneur attestant le non abandon d'un marché au cours des trois dernières années et l'absence dans le répertoire annuel des entreprises défaillantes établi par le Ministère des Marchés Publics.

13.2- Critères essentiels :

L'évaluation des offres techniques portera sur les critères essentiels résumés ci-après et détaillés dans le Règlement particulier d'Appel d'Offres (RPAO) :

- La présentation de l'offre
- Les références de l'Entreprise dans le domaine sur les 03 dernières années
- La capacité financière et le chiffre d'affaires au cours des 03 dernières années
- La note méthodologique d'exécution de la fourniture
- La disponibilité du matériel et des équipements essentiels

100% de ses sous-critères pour les critères à 2 sous-critères ;

66% de ses sous-critères pour les critères à 3 sous-critères ;

75% de ses sous-critères pour les critères à plus de 3 sous-critères.

Article 14. Méthode de sélection

L'entreprise sera choisie conformément aux procédures décrites dans le présent DAO (RPAO).

14- 1 Qualification technique :

La qualification technique s'obtiendra après satisfaction des 80% de critères essentiels au moins ci-dessus.

14- 2 Evaluation Financière :

A l'issue de l'évaluation technique, les offres financières des soumissionnaires qui n'ont pas été éliminées au cours de l'évaluation technique, seront évaluées financièrement.

L'évaluation financière sera basée sur le montant corrigé de l'offre du soumissionnaire. Elle consistera à l'analyse de la cohérence des prix ainsi que la vérification des calculs et de l'ensemble des prescriptions y relatives.

NB : bien vouloir prévoir le fichier numérique de l'Offre financière.

Article 15. Attribution :

Au terme des différentes délibérations, l'attribution se fera au soumissionnaire ayant présenté l'offre conforme, administrativement, techniquement et évaluée financièrement la moins-disante.

Article 16- Délai de Validité des Offres :

Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres pendant une durée de quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite de remise des offres.

Article 17- Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès du secrétariat du Directeur (secrétariat de la commission de passation des Marchés) BP 121, Douala . Tél : 678 688 291- 621 326 154 , dès publication du présent avis.

Ampliations :

- ARMP/LT (pour info) ;
- Président CIPM/MIDEPECAM (pour info) ;
- CHRONO/ ARCHIVES.



Chaque offre, rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marqués comme telles, devra parvenir contre récépissé au secrétariat du Directeur de la MIDEPECAM sis à l'immeuble siège à Douala, au plus tard le ...10/04/2024..... à 13 heures, heure locale et devra porter la mention suivante :

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT

N° 000004 /AONR/MIDEPECAM/CIPM/2024 du ...28/03/2024.....

pour l'acquisition de cent cinquante (150) pirogues de six (06) mètres à l'est, cent cinquante (150) pirogues de six (06) mètres pour l'Adamaoua et de trois cent (300) pirogues de six (06) mètres pour l'Extrême-Nord lot1 ; de cent (100) pirogues de neuf (9) mètres pour le sud-ouest et de trois cent (300) pirogues de six (6) mètres pour le nord-ouest lot2 ; de deux mille deux cent (2200) pagaies à Douala lot3 (tranche ferme en 2024 et tranche conditionnelle en 2025)

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

Article 11. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres. Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

Le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.

Article 12. Ouverture des plis

L'ouverture des Offres s'effectuera en (01) un temps, dans la salle de réunion du siège de la MIDEPECAM à Douala à le 10/04/2024 14 heures, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés de la MIDEPECAM, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés

Tout complément ou supplément sollicité par la Commission ou la Sous-Commission, dans le cadre de l'ouverture ou de l'évaluation des offres, doit être demandé et remis sous trace écrite par le biais du Président de la Commission, avec copie dans les mêmes délais au Maître d'ouvrage.

Article 13. Critères d'évaluation des Offres

L'évaluation des Offres se fera d'abord selon les critères éliminatoires, puis selon les critères essentiels par le système binaire (oui/non).

Elle sera faite sur la base des critères et sous critères prédéfinis auxquels sera attribuée l'une des valeurs suivantes :

1 (OUI) lorsque l'Offre répond au critère,
0 (NON) dans le cas contraire

13.1-Critères éliminatoires

Toute offre non conforme aux prescriptions du dossier d'appel d'offres et non produite en sept (07) exemplaires dont un (01) original reproductible sera déclarée irrecevable, particulièrement :

- Note technique inférieure à 80% ;
- dossier technique incomplet ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié dans le bordereau des prix unitaires (BPU) ou dans le Dévis quantitatif ;
- Fausses déclarations, de pièces fausses ou falsifiées ;
- Pièce administrative non conforme après 48 heures ;

lots	Cout prévisionnel
LOT1	312 000 000 (trois cent douze millions) FCFA
LOT2	236 013 300 (deux cent trente-six millions treize mille trois cent)FCFA
LOT3	18 700 000 (dix-huit millions sept cent mille) FCFA

- Soit **249 600 000** (deux cent quarante-neuf millions six cent mille) f CFA pour la tranche ferme et de **62 400 000** (soixante-deux millions quatre cent mille) f CFA pour la tranche conditionnelle pour le **lot1**
- Soit **188 810 640** cent quatre-vingt-huit millions huit cent dix mille six cent quarante) f CFA pour la tranche ferme et de **47 202 660** (quarante-sept millions deux cent deux mille six cent soixante) francs CFA pour la tranche conditionnelle pour le **lot2**
- Soit **14 960 000** (quatorze millions neuf cent soixante mille f CFA pour la tranche ferme et de **3 740 000** pour la tranche conditionnelle des pagaies pour le **lot3**

Article 5-Participation :

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à toutes les Petites et Moyennes Entreprises de droit camerounais en règle avec la réglementation en vigueur, et possédant les capacités administratives, techniques et financières requises et ayant été retenues à la suite de l'Appel à Manifestation d'Interet relatif au projet.

Article 6- Financement :

Les fournitures objet du présent appel d'offres sont financées par le budget de la Banque Mondiale au **CREDIT IDA N°7116-CM**

Article 7- Cautionnement provisoire

Non applicable

Article 8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au siège de la Mission de Développement de la Pêche Artisanale Maritime (MIDEPECAM), sis à l'immeuble à Douala-MBOPPI, secrétariat du Directeur (secrétariat de la commission de passation des Marchés) BP 121, Douala .Tél :678 688 291-621 326 154 , dès publication du présent avis.

Article 9 Acquisition du dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables au siège de la Mission de Développement de la Pêche Artisanale Maritime (MIDEPECAM), sis à l'immeuble à Douala-MBOPPI, secrétariat du Directeur (secrétariat de la commission de passation des Marchés) BP 21, Tél :678 688 291-621 326 154 , dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **cent mille (100 000) Francs CFA**, payable au compte d'affectation spéciale de l'Agence de Régulation des Marchés Publics (CAS ARMP),numéro 3359880000-89,ouvert dans les livres de la Banque Internationale du Cameroun pour l'Epargne et le Crédit (BICEC) par l'ARMP.

Article 10. Remise des offres

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix -- Travail -- Patrie

MINISTERE DE L'ELEVAGE, DES PECHEES ET
DES INDUSTRIES ANIMALES

MISSION DE DEVELOPPEMENT DE LA
PECHE ARTISANALE MARITIME

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-- Work -- Fatherland

MINISTRY OF LIVESTOCK, FISHERIES
AND ANIMAL INDUSTRIES

ARTISANAL MARITIME FISHERIES
DEVELOPMENT AUTHORITY

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT

N° 000004 /AONR/MIDEPECAM/CIPM/2024 du ...**28/03/2024**.....

pour l'acquisition de cent cinquante (150) pirogues de six (06) mètres à l'est, cent cinquante (150) pirogues de six (06) mètres pour l'Adamaoua et de trois cent (300) pirogues de six (06) mètres pour l'Extrême-Nord **lot1** ; de cent (100) pirogues de neuf (9) mètres pour le sud-ouest et de trois cent (300) pirogues de six (6) mètres pour le nord-ouest **lot2** ; de deux mille deux cent (2200) pagaies à Douala **lot3 (tranche ferme en 2024 et tranche conditionnelle en 2025)**

Financement : CREDIT IDA N° 7116 - CM

IMPUTATION.....

EXERCICE, 2024

Maitre d'ouvrage : MISSION DE DEVELOPPEMENT DE LA PECHE ARTISANALE MARITIME
(MIDEPECAM)

Article 1- Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du projet cité en objet, le Directeur de la Mission de Développement de la Pêche Artisanale Maritime, lance un appel d'Offres National Restreint pour l'acquisition de cent cinquante (150) pirogues de six (06) mètres à l'est, cent cinquante (150) pirogues de six (06) mètres pour l'Adamaoua et de trois cent (300) pirogues de six (06) mètres pour l'Extrême-Nord **lot1** ; de cent (100) pirogues de neuf (9) mètres pour le sud-ouest et de trois cent (300) pirogues de six (6) mètres pour le nord-ouest **lot2** ; de deux mille deux cent (2200) pagaies à Douala **lot3 (tranche ferme en 2024 et tranche conditionnelle en 2025)**

Article 2- Allotissement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont subdivisées en trois (03) lots.

Article 3- Consistance et durée de la Prestation :

3.1- Consistance de la Prestation :

Les prestations consistent en la fourniture des Pirogues.

3.2 Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation de la fourniture objet du présent appel d'offres est de quatre (04) mois pour la tranche ferme en 2024

Article 4 : Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est évalué ainsi qu'il suit :